



Lancement de la collecte 2022 du Denier de l'Église

Comme chaque année dans le diocèse, en même temps que le carême débute la nouvelle campagne de collecte du Denier de l'Église est lancée pour les 30 paroisses.

Le Denier de l'Église une ressource indispensable à la vie de l'Église

La participation de chaque catholique à la collecte annuelle du Denier de l'Église est essentielle. Alors que les quêtes lors des cérémonies sont affectées à la vie matérielle des paroisses, le Denier de l'Église est la ressource qui permet de faire vivre matériellement les personnes : principalement les prêtres et les salariés laïcs. Or son montant depuis des années n'y suffit plus, même s'il permet de s'en approcher, et doit être complété par les ressources plus exceptionnelles telles les legs.

Une collecte 2021

L'an dernier encore, les catholiques du diocèse d'Evreux ont fait preuve de générosité : leurs dons au denier s'élèvent à 1,33 million € en baisse de 7% par rapport à 2020. Le don moyen s'élève à 226 € (+ 5 % par rapport à 2020). Près de 5 900 donateurs ont participé à la collecte 2021. Leur nombre a tendance à diminuer. L'enjeu n'est pas seulement financier. Le don est un acte de solidarité et de fidélité.

Une campagne 2022 qui s'ouvre

Dans la continuité de l'année précédente : La campagne 2022 du Denier de l'Église, fait écho à la campagne 2021. Pour rappel, en 2021, près de 70 diocèses de France avaient choisi une campagne commune mettant en avant des saints connus (sainte Thérèse de Lisieux et saint François d'Assise) et des visages d'aujourd'hui manifestant ainsi que nous sommes tous appelés à la sainteté. Cette année les diocèses de Normandie ont souhaité poursuivre dans cette dynamique en mettant à l'honneur les saints Louis et Zélie Martin, parents de sainte Thérèse de Lisieux, et bien connus dans notre région. Ils nous rappellent à leur manière, à travers l'image d'un jeune couple, que nous pouvons « Faire grandir l'Église » de multiples manières, y compris en la soutenant matériellement en cette année de la Famille voulue par le Pape François.

Avec un objectif prioritaire : Toucher de nouveaux donateurs, fidéliser les anciens avec des outils de campagne variés dans les paroisses et sur le Net. Affichage dans les églises, messages et distribution d'enveloppes dans les paroisses, campagnes digitales via les sites internet, e-mailing et dans les supports de communication du diocèse et des paroisses.



Le denier en chiffres

- 1 329 436 € collectés dans le diocèse d'Evreux en 2021
- Don moyen : 226 €
- 5 877 donateurs

Sur le site internet : www.donnons-evreux.catholique.fr



Dossier de presse disponible sur : <https://evreux.catholique.fr/denier2022>